
 

Compte rendu du 1er Conseil école : Jeudi 04 mars 18h00 

 

Excusées : Mme Fillâtre, Marie-France Bonneau 

Secrétaire: Cindy POTHET 

 

Rappel : Les attributions du Conseil d’Ecole. 

Il est rappelé que le Conseil d’école traite des questions relatives à l'Ecole considérée dans sa 

globalité. Pour tout problème particulier, les parents doivent prendre un rendez-vous avec 

l'enseignant concerné. 

 

1- Effectifs au 04 mars 

TPS PS MS GS CP CE1  CE2 CM1  CM2 

3  14  
7 

+1 (lundi)  
9  13  12  8  11  12  

25  22  20  23  

Mme Fillâtre 

Mme Danhiez 
Mme Pothet  Mme Rouvreau  Mme Boutin 

total: 90 élèves 

 

-5 radiations en février 

-2 inscriptions en mars (CM1 + MS) 

Deux familles sont revenues en novembre et en février (retour de Guyane) 
 

2- Effectifs rentrée 2021 

 

Ecole Publique Jules Verne 

38 Route de Thouars – 79200 VIENNAY 

Tel. Elémentaire : 05 49 95 09 73 

Tel. Maternelle : 05 49 95 14 47 

Municipalité : 

M Morin 

Communauté 

de communes : 

 

Enseignants : 

Mme Danhiez 

Mme Pothet 

Mme Boutin 

Mme Rouvreau 

 

ATSEM :  

 

Parents élus : 

Céline Guermeur 

Emilie Coulais 

Annabelle Cornuault 

Jérôme Patedoye 

DDEN : 

Jean Guignard 



TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

(5)  10 (en 

prévision) 
14  8  10  13  12  8  11  

 

Total: 91 élèves,  86 sans les TPS 

Plusieurs messages pour inciter les parents à inscrire leurs enfants, mais peu de retour. Donc c’est 

difficile d’avoir une bonne vision pour les futures PS et TPS. 

C’est important d’être au plus juste pour la future carte scolaire. 

En attente:  

Enfants scolarisation en familles (2)? Le gouvernement avait annoncé que ce ne serait plus possible. 

Appel famille de région parisienne (2 enfants) 

Peu de visibilité sur les enfants de Lageon  

Monsieur Morin précise qu'il y a une fermeture prévue sur Amailloux. Il se peut que certains enfants 

de Lageon inscrits à Amailloux viennent à Viennay.  

 

3- Sécurité  

 PPMS 

PPMS intrusion: 

Talkie Walkies commandés (investissement) pour pouvoir communiquer entre les deux parties de 

l’école, ils ne seront disponibles qu’en juin 2021. Il y a eu un appel d’offres pour cet achat. 

PPMS risques majeurs: 

L’exercice devait avoir lieu à cette rentrée mais l’équipe pédagogique s’est rendue compte de 

nombreux dysfonctionnements donc une demande d’aide de la DSDEN a été faite (conseillers 

pédagogiques prévention sécurité) pour avoir des solutions.  

Un exercice sera fait après leur visite (aide à la rédaction de cette partie du protocole).  

 DUER 

 



Il y a différents types de risques pour les professionnels (adultes). Mais il y a peu de retours. 

Monsieur Guignard demande si certains risques ont déjà eu lieu. L'équipe précise 

qu'effectivement que certains risques se produisent: comme le risque thermique dans la classe de 

CE (il fait froid dans la classe l’hiver).  

 

 Crise sanitaire 

Dans l’ensemble, les familles respectent le protocole. 

C'est un peu plus compliqué en maternelle: des enfants viennent régulièrement malades (fièvre et 

toux, ou en ayant pris des médicaments). Certains parents ont dû mal à comprendre et il a fallu 

appeler la cellule alerte COVID de la DSDEN. Leur réponse a été claire: on ne met pas à l’école un 

enfant malade. Pour continuer à garder l’école ouverte et avoir le maximum d’élèves en classe, il faut 

que tout le monde joue le jeu. Dès qu’un cas contact est détecté en maternelle la classe ferme. 

Les gestes barrières sont bien respectés. 

C’est une période difficile: 

-> pas de décloisonnement  

-> EPS en extérieur à partir du CP 

->services de récréation étalées 

-> moins d’échanges entre les enseignants (repas en solitaire pour éviter des cas contacts) mais  le 

repas était un temps informel pour discuter de nos classes, créer du lien dans l'équipe.  

4- Projets de l'année 

Beaucoup de projets en suspens: 

-classe découverte des CM (annulée) 

-bal avec les recycleurs de sons (en attente) 

-séances piscine (annulées pour le moment car les piscines fermées aux scolaires) 

Certains s’organisent: 

-ECORCE : projet scientifique en CM en liaison avec une classe du collège de Mendès France. 

L’objectif est de mettre au défi les enfants sur une question scientifique sur la pollinisation. 3 

interventions avec deux animateurs qui vont les aider à répondre à cette question. Un dernier 

intervenant pour raconter une histoire par rapport à leurs connaissances et recherches. 

Interventions gratuites. 

-Projet CE (Thouet) autour de l’eau, de la rivière. 4 interventions prévues en classe et à l’extérieur 

(cours d’eau à Viennay, Thouet).  

- Projet Vendée Globe en GS-CP : suivi des skippers, travail autour de la mer, des animaux marins 

D’autres se réinventent: 



-fresque pour embellir la cour du côté maternelle, recherche d’un artiste pour pouvoir faire ce projet. 

Demande à la communauté de communes de peindre en blanc le mur. 

- Journées Portes Ouvertes virtuelles pour montrer ce qui se fait à l’école, le montrer sur les réseaux 

pour faire davantage venir les enfants de Viennay ( un certain nombre est dans d’autres écoles que 

Viennay). Projet à réfléchir.  

-défi potiron : repartir avec leur semis à la maison pour lancer des défis autour du potiron (recettes, 

plus gros potiron...) 

-jardin de fleurs : continuer les semis des fleurs 

Et toujours les actions du Projet d’école: Silence on lit! , le suivi des élèves (informations 

centralisées pour chaque enfant) , le classeur d’Art …  

 

5-  Budget 

dotation CCPG : 47€ par enfant 

* achat de matériel pédagogique (jeux pour la maternelle, livres pour l’élémentaire) 

* achat de ramettes de papier 

association scolaire 

* achat de livres pour réassort BCD 

 

6- Travaux 

Les petits travaux sont réalisés au jour le jour. 

A prévoir tout de même : 

-film sur les vitres de la maternelle qui donnent sur la rue 

-grillage entre le logement et les cours de maternelle en raison de la présence d’un chien dans la cour 

du logement 

Investissement informatique : aucune nouvelle suite à nos demandes : changement du poste de la 

salle de la photocopieuse, changement du poste de l’ordinateur portable de direction, de l’imprimante 

dans le bureau, changer le poste de GS/CP, TBI en GS/CP 

Monsieur Morin va contacter le service informatique par rapport à ces demandes (mail à François 

Fouillet).  

 

 

La séance est levée à 19h. 

 

 

La présidente        La secrétaire 

Céline DANHIEZ      Cindy POTHET 


